

Anlage 4

Aktueller Sachstand über die Bekämpfung der Herkulesstaude

Anfrage des Stv. D R O ß in der 23.Sitzung des UVE- Ausschusses am 05.09.2013

Stv. Droß erbat einen aktuellen Sachstandsbericht über die Bekämpfung der Herkulesstaude.

Stellungnahme Amt 39 :

Die Bekämpfung der Herkulesstaude ist durch den Forst gewährleistet. Das Stadtbetriebsamt / Forst führt jährliche Kontrollen durch und beseitigt festgestellte Herkulesstauden - Bestände umgehend.

Es gibt im Stadtgebiet derzeit nur noch einzelne kleinere Bestände der Herkulesstaude. Die großen Bestände konnten weitgehend verdrängt werden. Insbesondere in den Stadtteilen Hermannstein und Garbenheim wird bei den jährliche Kontrollen immer wieder neuer Aufwuchs festgestellt und beseitigt.

Dr. Biermann